



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة بحث مدعم)

(ع): دراسة تأثير خصائص بعض أقمشة تريكو السداء في إبراز الإمكانيات التشكيلية للخامة علي المانيكان	عنوان الوثيقة
Astudy in The Role of Some Wrap Knitted Fabrics Characteristics in Potential Designing of Fabric on Manikins	Document Title
(ع): دراسة تأثير خصائص بعض أقمشة تريكو السداء في إبراز الإمكانيات التشكيلية للخامة علي المانيكان	الموضوع
Astudy in The Role of Some Wrap Knitted Fabrics Characteristics in Potential Designing of Fabric on Manikins	Subject
لغة الوثيقة:	<input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي

(ع): يهدف البحث إلي التعرف علي بعض خصائص أقمشة تريكو السداء وأثر اختلاف تلك الخصائص علي امكانيات تشكيل الأقمشة علي المانيكان، وكذلك ابتكار تشكيلات تصميمية علي المانيكان تبرز المظهر الجمالي والسطحي الذي يمكن أن تضيفه الخصائص المختلفة لنفس الخامة ومن خلال الدراسة التحليلية للأقمشة أمكن التوصل إلي الخصائص العامة لها وعلاقة تلك الخصائص بعملية التشكيل علي المانيكان وتوظيفها في تصميمات مقترحة تم تنفيذها بأسلوب التشكيل علي المانيكان.	المستخلص Abstract
This research aims at identifying some wrap knitting material characteristics and their role in potential designing of fabric on manikins, creating some design collections on manikins that show their beauty and outlooks resulting from the different characteristics of the same material. Studying the relationship between these characteristics and the designing process on manikins and applying that in some proposed designs implemented through design on manikins.	
(ع): مؤتمر المركز القومي للبحوث – ابريل – 2009م.	الناشر Publisher
(E):	
هجري: 1430هـ	سنة النشر Publisher Year
ميلادي: 2009م	
24	عدد الصفحات No. of Pages
(ع): خصائص الأقمشة- تريكو السداء- التشكيل علي المانيكان	الكلمات المفتاحية Keywords
(E): Fabrics Characteristics - Wrap Knitted- Draping on the dress	

رقم النموذج: HOM.025.02.F005
الإصدار: الأول
صفحة: 1 من 2



(ع):	اسم الداعم Sponsor
(E):	
هجري:	سنة الدعم Sponsorship Year
ميلادي:	
(ع): عبير ابراهيم عبد الحميد	اسم الباحث ثلاثيا
Abeer Ebrahim Abd Alhamed:(E)	
<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك	نوع الباحث
<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة	المرتبة العلمية
<u>A e a 24@yahoo.com</u> Aeebrahim@kau.edu.sa	البريد الإلكتروني
(ع):	عنوانه
(E):	
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...	
رانيا فاروق النويشي	اسم الباحث ثلاثيا
Ranya Farok Alnyshy	
<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك	نوع الباحث
<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة	المرتبة العلمية
	البريد الإلكتروني
(ع):	عنوانه
(E):	